

**El fallecido tenía 25 años de edad**

# Muere motorista de Vioño tras sufrir una caída en la N-623, en Alfoz de Bricia

**EUROPA PRESS. Santander**

Un motorista de Vioño de 25 años falleció ayer por la tarde al sufrir una caída en la carretera N-623 (Burgos-Santander), a la altura del kilometro 74,4, en el término municipal de Alfoz de Bricia (Burgos). El accidente tuvo lugar en torno a las 16.35 horas, al salirse de la vía por el margen derecho la motocicleta matrícula 2991FSR y salir despedido unos 300 metros su conductor y único ocupante, que se golpeó contra una señal de medir la nieve, donde quedó inconsciente. Momentos después del suceso el servicio de Emergencias Castilla y León 112 recibió una llamada solicitando asistencia médica urgente para el piloto, dándose el aviso a la Guardia Civil y a Emergencias Sanitarias-Sacyl. El equipo médico del centro de salud de Valle de Valdebezana que acudió al lugar del accidente confirmó el fallecimiento del motorista.

## **Alcoholemia en Santander**

La Policía Local ha detenido a dos conductores que se vieron involucrados en accidentes de tráfico registrados el sábado en

Santander. Uno de ellos superó en más de cinco veces la tasa de alcohol permitida y el otro en más del doble, informaron fuentes policiales. La primera detención tuvo lugar 07.00 horas en la calle Fernández de Isla, donde un turismo se salió de la vía y colisionó contra un camión y contra una furgoneta estacionados en el lugar, occasionándose daños materiales. El implicado, quintuplicó la tasa de alcohoemia permitida en su caso, al tratarse de un conductor novel.

La segunda se produjo a las 17.10 horas en la calle Antonio López, tras colisionar un autobús de una empresa particular y un turismo, occasionándose daños materiales. En la prueba de alcoholemia dio positivo el conductor del turismo en más del doble. Por lo que se procedió a su detención, instruyéndose las preceptivas.

Por otro lado, el dispositivo policial dirigido a la prevención de los accidentes de circulación mediante vigilancia de las zonas de ocio nocturno, realizó durante la noche del sábado y la madrugada del domingo 22 pruebas de alcoholemia, localizando a seis personas que conducían ebrias.